

Rencontre avec des « instagrammers »

À l'occasion de la traditionnelle fête du village, la festa major, samedi 15 septembre et à l'initiative de l'office de tourisme qui les a conviés, trois « instagrameuses » ont découvert le village, son patrimoine, ses traditions et ses habitants.

Sébastien Charles (pix-seb.france) de Toulouse spécialisé dans les photos prises du ciel grâce à un drone, Audrey Gatto (lescheminsdetravese) de Nîmes qui publie ses photos de voyages et Laetitia Palloure (kikimagtravel) qui anime un blog de voyage des Pyrénées-Orientales ont pris part à cette journée. L'objectif de cette rencontre appelée « instameet » est de proposer une autre vision de la commune et de la partager sur les réseaux sociaux. Les « instagrameuses » publient des photos associées à des légendes qui se doivent concises et informatives pour



► Le maire Thierry Del Poso et l'équipe de l'office de tourisme ont accueilli les « instagrameuses ».

donner le goût à leurs abonnés de venir eux-mêmes visiter les lieux. Ils ont ainsi partagé leurs photos de cette journée de fête sous forme

de stories qui ont été visualisées plusieurs centaines de fois par leurs abonnés. Une alternative moderne aux guides de voyage traditionnels.

A. L.

► Instagram : un réseau social sur lequel les « instagrameuses » font partager leurs photos ou vidéos.